



MENLU HONGARIA PETER SZIJJARTO BERKUNJUNG KE YORDANIA

Menlu Yordania Ayman Safadi (kanan) berjabat tangan dengan Menlu Hongaria Peter Szijjarto saat pertemuan mereka di Amman, Yordania, Rabu (22/5). Pada pertemuan itu Szijjarto memuji Yordania atas peran penting mereka dalam mendukung pengungsi.

Kelompok Bersenjata Serang Desa Djambala di Nigeria, 20 Orang Tewas

Sehari sebelumnya Kementerian Pertahanan Nigeria mengatakan setidaknya ada tujuh tantara yang dibunuh tersangka jihadis di wilayah tersebut.

NIGERIA(IM)-Kelompok bandit bersenjata menyerang sebuah desa di wilayah Tillaberi, Nigeria. Serangan itu menyebabkan 20 orang di lokasi meninggal dunia.

Dilansir AFP, Kamis (23/5), peristiwa itu terjadi pada Senin (20/5) waktu setempat. Sejak awal pekan ini wilayah Tillaberi diketahui tengah bergejolak. Sehari sebelumnya Kementerian Pertahanan Nigeria mengatakan setidaknya ada tujuh tantara yang dibunuh tersangka jihadis di wilayah tersebut.

“Wilayah Tillaberi dilanda duka menyusul serangan yang dilakukan oleh bandit bersenjata pada Senin 20 Mei 2024 di desa Djambala,” kata stasiun

radio La Voix du Sahel.

“Serangan itu sayangnya menyebabkan kerugian sekitar 20 orang,” tambahnya.

Stasiun Radio La Voix du Sahel juga mengatakan masyarakat menuntut sikap tegas dari pemerintah Nigeria.

“Tokoh militer Niger yang kuat, Abdourahmane Tiani, telah meminta Menteri Pemuda dan juru bicara pemerintah Abdramane Amadou untuk menyatakan belas kasih rakyat Niger dan menyampaikan belasungkawa kepada keluarga para korban”, kata stasiun radio tersebut.

Tillaberi berada di wilayah tiga perbatasan yang luas dan tidak stabil antara Nigeria, Mali

dan Burkina Faso. Wilayah tersebut merupakan tempat para pemberontak melancarkan serangan selama bertahun-tahun meskipun pasukan anti-jihadis dikerahkan secara besar-besaran.

Pada hari Selasa (21/5) waktu setempat, Kementerian Pertahanan Nigeria mengatakan pasukannya membunuh “beberapa lusin teroris” setelah serangan terhadap posisi militer di Tillaberi pada hari Senin (20/5) yang menyebabkan tujuh tentara tewas.tom

Sebelumnya, pada Sabtu (4/5) lalu, sejumlah pria bersenjata dari geng kriminal menyerang 4 desa di Nigeria sebagai balasan atas serangan militer. Pejabat keamanan setempat melaporkan 25 orang tewas dibunuh oleh geng kriminal itu.

Serangan itu terjadi di Negara Bagian Katsina, salah satu wilayah di barat laut Nigeria yang dilanda geng bersenjata yang dikenal secara sebagai bandit yang melakukan penculikan

massal untuk mendapatkan uang tebusan dan penjarahan di desa-desa.

Milisi bandit menyerbu desa Uguwar Sarki, Gangara, Tafi dan Kore di distrik Sabuwa pada Kamis malam. Mereka melepaskan tembakan ke arah warga.

“Dua puluh lima orang tewas dalam serangan terhadap empat komunitas tersebut, 19 di antaranya berada di desa Uguwar Sarki saja,” kata kata Nasiru Babangida, komisaris keamanan dalam negeri negara bagian, kepada radio lokal.

Beberapa warga terluka sementara yang lain diculik oleh para penjahat.

Banyak komunitas di barat laut Nigeria telah membentuk pasukan main hakim sendiri untuk melawan bandit di daerah terpencil dengan sedikit kehadiran negara dan kedua belah pihak terjebak dalam spiral pembunuhan dan pembalasan dendam.

Babangida mengatakan para bandit menyerbu desa-desa sebagai tangga-

pan atas serangan militer yang sedang berlangsung terhadap kamp mereka di daerah tersebut dan di negara bagian Kaduna yang berdekatan dimana mereka menderita banyak korban.

“Serangan ini merupakan balasan atas pemboman udara terhadap kamp mereka di negara bagian Katsina dan Kaduna yang telah menewaskan lebih dari 200 orang,” katanya.

Geng-geng yang mendirikan kamp di hutan luas yang tersebar di negara bagian Zamfara, Katsina, Kaduna dan Niger telah menjadi berita utama karena penculikan massal siswa dari sekolah dalam beberapa tahun terakhir.

Para bandit tidak memiliki kecenderungan ideologis dan termotivasi oleh keuntungan finansial, namun ada kekhawatiran dari para analis dan pejabat atas meningkatnya aliansi mereka dengan para jihadis yang melakukan pemberontakan bersenjata selama 15 tahun di timur laut Nigeria. ●tom

Kondisi Keamanan Niger Tak Stabil, Tiongkok Berupaya Dorong Kerja Sama Militer

NIAMEY (IM) - Tiongkok mulai mendekati Niger dengan membangun pangkalan militer kedua di Afrika, dengan memanfaatkan kondisi Amerika Serikat (AS) yang kesulitan mempertahankan kehadirannya di benua tersebut.

Sejumlah perkembangan di masa lalu telah mengirimkan sinyal bahwa Tiongkok memang tulus terhadap Niger untuk menjadi mitra potensial dalam penyelarasn strategis dan kerja sama ekonomi.

Di Niger, AS terpaksa menghentikan operasi militernya pada Maret 2024. Sebagai negara Afrika barat yang terkurung daratan di gurun Sahara, Niger mungkin tidak langsung terlihat seperti sekutu utama Washington, namun jelas merupakan tempat persiapan penting bagi militer AS untuk melaksanakan berbagai kegiatan dan menanggapi terorisme di wilayah tersebut.

Junta baru yang berkuasa di Niger baru-baru ini menyatakan bahwa kehadiran militer AS merupakan pelanggaran terhadap konstitusi Niger. Nasib kehadiran AS, termasuk dua pangkalan drone militer, masih belum dapat dipastikan.

Sementara itu mengenai Tiongkok, negara tersebut secara historis menunjukkan kesediaan untuk terlibat dengan rezim otokratis, memandangnya sebagai mitra yang lebih dapat diandalkan dalam kerja sama ekonomi dan penyelarasn strategis.

Hal itu sangat kontras dengan negara-negara Barat yang mengutamakan pemerintahan demokratis dan hak

asasi manusia (HAM).

Junta militer yang merebut kekuasaan di Niger mewakili peluang potensial bagi Tiongkok untuk mengkonsolidasikan pengaruh dan mengamankan kepentingannya di negara tersebut.

Mengutip dari PML Daily, Rabu (22/5), pendekatan Tiongkok terhadap Niger mencerminkan strateginya di kawasan lain, seperti Afghanistan, di mana Tiongkok berupaya mengisi kekosongan kekuasaan akibat penarikan pasukan Barat.

Dukungan Tiongkok terhadap junta militer di Myanmar adalah contoh lainnya. Dengan membina hubungan dekat dengan rezim otoriter dan memberikan bantuan ekonomi serta proyek infrastruktur, Tiongkok bertujuan meningkatkan kehadiran dan pengaruhnya di bidang-bidang penting yang strategis.

Meski menekankan pada kebijakan non-intervensi dan pembangunan damai, peningkatan kemampuan militer Tiongkok dan perluasan pengaruh globalnya menimbulkan kekhawatiran. Negara-negara Barat dan aktor-aktor regional khawatir dengan sikap agresif Tiongkok dalam sengketa wilayah dan pendirian pangkalan militer di lokasi-lokasi strategis.

Penutupan perbatasan darat Niger dengan Benin dan sanksi yang dikenakan Benin telah mengganggu rencana ekspor minyak Tiongkok, menyoroti kerentanan investasi negara tersebut terhadap ketidakstabilan politik. ●ans

Jepang Tempati Peringkat Ketiga di Antara Tujuan Perjalanan Teratas Dunia

TOKYO (IM)- Jepang menempati peringkat ketiga dalam daftar tujuan dalam laporan pengembangan perjalanan dan pariwisata oleh Forum Ekonomi Dunia yang dirilis Selasa (21/5), dengan nilai tinggi untuk sumber daya alam dan budaya serta infrastruktur transportasinya.

Amerika Serikat (AS) berada di puncak daftar, dan Spanyol berada di urutan kedua. Jepang merupakan negara dengan peringkat tertinggi di kawasan Asia-Pasifik.

Dilansir Japan Today, Rabu (22/5), Jepang menduduki peringkat pertama dalam laporan sebelumnya yang dirilis pada 2021 selama pandemi virus corona, tetapi organisasi tersebut menggunakan kriteria yang berbeda pada saat itu.

Di antara kriteria individu, Jepang berada di peringkat kedua untuk sumber daya-sumber daya budaya seperti situs arkeologi dan fasilitas hiburan serta tempat dalam kategori infrastruktur darat dan pelabuhan untuk jaringan-jaringan jalan raya dan kereta api.

Meskipun Jepang juga menduduki peringkat tinggi dalam hal daya saing harga, layanan wisata, dan indikator-indikator infrastruktur. Pada tahun 1998, Perancis setuju untuk menyerahkan lebih banyak kekuasaan politik kepada wilayah tersebut dan membatasi pemungutan suara dalam pemilihan provinsi dan majelis di Kaledonia Baru hanya untuk mereka yang merupakan penduduk pulau tersebut pada saat itu, berdasarkan apa yang disebut Perjanjian Noumea. Sekitar 40.000 warga Perancis telah pindah ke Kaledonia Baru sejak tahun 1998, dan perubahan tersebut memperluas daftar pemilih hingga mencakup mereka yang telah tinggal di wilayah tersebut selama 10 tahun. ●tom

buang orang setiap tahunnya karena keindahan alam dan satwa liarnya, Danau Hyoko di Prefektur Niigata merupakan tempat liburan akhir pekan yang menyenangkan.

Dilansir GaijinPot Travel, mulai dari burung hingga bunga sakura, belum lagi danau, situs ini memiliki banyak hal untuk dinikmati sepanjang tahun.

Terlepas dari namanya, Danau Hyoko bukanlah danau alami. Situs ini merupakan pusat produksi pertanian di daerah sekitarnya. Pada 1954, Danau Hyoko ditetapkan sebagai monumen nasional oleh pemerintah Jepang karena sejarahnya dalam menarik angsa-angsa di musim gugur dan musim dingin. Sebagai pengakuan atas pentingnya pelestarian alam dan satwa liar, danau ini diberikan status lahan basah oleh Konvensi Ramsar pada 2008.

Danau Hyoko selalu terbuka dan tiket masuknya gratis. Cara menuju ke sana bisa dengan kereta dan mobil.

Untuk Anda yang ingin naik kereta, Anda bisa naik jalur JR Uetsuhonsen ke stasiun Suibara dan berjalan kaki 30 menit ke danau. Bagi Anda yang mengendarai mobil ke Danau Hyoko, ambil Banetsu Expressway dan turun di Niitsu IC. Ikuti rambu sekitar 15 menit menuju danau.

Angsa-angsa membantu menarik perhatian nasional terhadap Danau Hyoko pada 1950-an. Sebagai tempat mencari makan angsa pertama di Jepang, danau dianugerahi kehormatan nasional dan dilindungi oleh pemerintah. Setiap tahun mulai Oktober, angsa-angsa bermigrasi ke daerah tersebut dari Siberia.

Pada bulan-bulan berikutnya hingga Maret, sekitar 5.000-6.000 angsa tinggal di danau tersebut. Waktu terbaik untuk melihat angsa beristirahat dan meluncur di atas permukaan danau adalah pagi dan sore hari. ●tom

Presiden Prancis Sebut 3000 Polisi Tetap Siaga di Kaledonia Baru

KALEDONI (IM)-Kerusuhan warga di Kaledonia Baru sudah mulai diredam oleh otoritas kepolisian Prancis. Presiden Emmanuel Macron juga akhirnya datang ke wilayah tersebut pada Kamis (23/5).

Mengutip AlJazeera, Macron terbang dari Prancis ke ibu kota

Noumea, Kaledonia Baru dan diperkirakan akan tetap berada di sana selama sekitar 12 jam.

Presiden Prancis itu mengheningkan cipta selama satu menit untuk orang-orang yang terbunuh. Kemudian Macron memerintah agar ribuan personel polisi yang dikerahkan

untuk meredakan ketegangan di Kaledonia Baru tetap siaga di sana hingga kondisi benar-benar aman. “Sekitar 3.000 tentara telah dikirim dari Paris sejak kekerasan dimulai dan mungkin akan tinggal di sana hingga Olimpiade di Paris, yang dimulai pada 26 Juli,” kata Macron.

Prancis telah menetapkan keadaan darurat di Kaledonia baru setelah empat orang meninggal dunia dan 300 orang terluka dalam kerusuhan sejak Senin (13/5). Kerusuhan terjadi sejak 13 Mei lalu, diawali dengan aksi protes masyarakat adat Kanak terhadap reformasi undang-

undang pemilu.

Aturan itu akan memungkinkan warga Perancis yang telah tinggal di Kaledonia Baru selama 10 tahun berhak mengikuti pemilihan provinsi. Beberapa pemimpin lokal khawatir langkah tersebut akan melemahkan suara masyarakat adat Kanak. Suku ini berjumlah 41 persen dari populasi dan kekuatan utama Gerakan pro-kemerdekaan.

Enam orang, termasuk tiga pemuda Kanak, telah terbunuh dan sekitar 280 orang ditangkap sejak protes pecah dan keadaan darurat diumumkan pekan lalu.

Para pengunjung rasa yang mengibarkan bendera Kaledonia Baru berjejer di jalan-jalan ketika konvoi presiden Prancis berjalan di sepanjang jalan yang baru dibuka kembali dari bandara internasional ke Noumea. “Saya tidak tahu mengapa nasib kami dibicarakan oleh orang-orang yang bahkan tidak tinggal di sini,” kata Mike, seorang warga Kanak berusia 52 tahun di pinghal jalan di utara ibu kota, pada malam kedatangan Macron.

Sekitar 90 barikade yang dipasang oleh pengunjung rasa telah dibersihkan oleh polisi bersenjata lengkap dan paramiliter, namun barikade baru masih muncul pada malam sebelum Macron tiba. Suku Kanak berjumlah sekitar 40 persen dari 300.000 orang yang tinggal di Kaledonia Baru, yang terletak antara Australia dan Fiji di Samudra Pasifik.

Pada tahun 1998, Perancis setuju untuk menyerahkan lebih banyak kekuasaan politik kepada wilayah tersebut dan membatasi pemungutan suara dalam pemilihan provinsi dan majelis di Kaledonia Baru hanya untuk mereka yang merupakan penduduk pulau tersebut pada saat itu, berdasarkan apa yang disebut Perjanjian Noumea. Sekitar 40.000 warga Perancis telah pindah ke Kaledonia Baru sejak tahun 1998, dan perubahan tersebut memperluas daftar pemilih hingga mencakup mereka yang telah tinggal di wilayah tersebut selama 10 tahun. ●tom

Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 37/POJK.03/2019 tanggal 20 Desember 2019 tentang Perubahan atas Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 6/POJK.03/2015 tanggal 31 Maret 2015 tentang Transparansi dan Publikasi Laporan Bank dan Surat Edaran Otoritas Jasa Keuangan No.9/SE/OK.03/2020 tanggal 01 Juli 2020 perihal “Transparansi dan Publikasi Laporan Bank Umum Konvensional”, di bawah ini adalah informasi keuangan yang diambil dari Laporan Keuangan Konsolidasian KB Financial Group yang memiliki 100% saham KB Kookmin Bank untuk tanggal dan periode yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2023. Pada tanggal 31 Desember 2022, KB Kookmin Bank merupakan pemegang saham PT Bank KB Bukopin Tbk dengan kepemilikan saham sebesar 66,88%.

Laporan Keuangan Konsolidasian PT Bank KB Bukopin Tbk dan entitas anak pada tanggal 31 Desember 2023 dan 2022 dan untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut telah dipublikasikan.

Jakarta, 20 Mei 2024

PT Bank KB Bukopin Tbk

S.E. & O

Woo Yeul Lee
Direktur Utama

Jung Ho Han
Direktur

FINANCIAL STATEMENTS KB KOOKMIN BANK

KB Kookmin Bank

KB KOOKMIN BANK CONSOLIDATED BALANCE SHEET		
As of 31 December 2023 and 31 December 2022 (In Billion Won)		
	31 Dec 2023	31 Dec 2022
ASSET		
Cash and due from financial institutions	23.637	25.128
Financial assets at fair value through profit or loss	19.701	21.213
Derivative financial assets	5.039	7.768
Financial investments	78.351	75.250
Loans	385.404	374.672
(Allowances for loan losses)	(3.610)	(2.765)
Investments in associates	589	530
Tangible assets	4.324	4.394
Goodwill & intangible assets	1.020	1.055
Current income tax assets	229	192
Deferred income tax assets	250	181
Other assets	11.470	7.386
TOTAL ASSETS	530.013	517.770
LIABILITIES		
Financial liabilities at fair value through profit or loss	93	109
Deposits	393.247	381.747
Debt	34.990	45.079
Debentures	31.811	29.788
Derivative financial liabilities	4.445	7.271
Net defined benefit liabilities	8	16
Provisions	930	539
Accrued expenses payables	5.473	3.947
Other liabilities	22.467	15.562
TOTAL LIABILITIES	493.464	484.046
EQUITY		
Share capital	2.022	2.022
Hybrid financial instrument	1.293	874
Capital surplus	4.735	5.025
Accumulated other comprehensive income	614	13
Retained earnings	27.718	25.834
Treasury shares	-	-
Non-controlling interest	176	(45)
TOTAL EQUITY	36.549	33.723
TOTAL LIABILITIES DAN EQUITY	530.013	517.770

KB KOOKMIN BANK CONSOLIDATED INCOME STATEMENT		
For your ended 31 December 2023 and 31 December 2022 (In Billion Won)		
	31 Dec 2023	31 Dec 2022
Net interest income	2538	2447
Net fee and commission income	302	270
Net other operating income (expenses)	(331)	95
Gross operating income	2.510	2.813
General & administrative expenses	1.345	1.507
Operating profit before provision for credit losses	1.165	1.305
Provision for credit losses	690	766
Net operating profit	475	540
Net non-operating profit (loss)	(27)	(44)
Share of profit (loss) of associates	(9)	(6)
Net other non-operating income (expenses)	(17)	(37)
Profit before income tax	448	496
Income tax expense	104	288
Profit for the period	344	207
Profit attributable to non-controlling interest	(61.9)	(238.3)
Profit attributable to shareholders of the parent company	406	445

KB Kookmin Bank, Ltd